

# HEINZ-WILHELM HEIMBERG SIEGT IM FINALE



Gabi Schmidt,  
Angelika Scupin,  
Heinz-Wilhelm Heimberg,  
Manuel Vergel Sanchez,  
Ellentraut Heimberg  
und der 1. Kreissportleiter  
Lutz Pinkerneil  
(v. li.).

Der KSV Leine schoss die Kreismeisterschaft Luftgewehr sitzend Auflage im Schützenhaus Gümmer aus.

27 Schützen nahmen an der Meisterschaft teil und alle Schützen hatten großen Spaß an diesem Wettkampf, denn nach dem Finalschießen winkten den ersten Fünf ein Geldpreis.

Nachdem die Schützen die ersten 30 Schuss absolviert hatten, kamen die besten 16 Schützen weiter. Danach die Besten acht dann die vier Besten und zum Schluss gab es ein Stechen zwischen einer Dame und einem Herren aus Gümmer. Gabi Schmidt und Heinz-Wilhelm Heimberg kämpften um den Sieg. Den Kampf entschied Heimberg für sich: er

siegte mit 52,7 Ring vor Gabi Schmidt mit 52,0 Ring. Ihnen folgten auf Platz drei und vier Manuel Vergel Sanchez und Angelika Scupin (beide von den Bürgerschützen Seelze) und auf Platz fünf schoss sich Ellentraut Heimberg von SV Gümmer. Heinz-Wilhelm Heimberg belegte nicht nur den ersten Platz beim Final-Schießen, er wurde auch Kreismeister in der Disziplin sitzend Auflage mit 318,2 Ring.

Text und Foto: Ilse Bähr-Pinkerneil  
(1. Kreispressesprecherin)